

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

À Owendo, Ali Bongo promet le "Pacte de solidarité"



Photo: DR

Le candidat Ali Bongo Ondimba hier à Owendo.

H.N.M
Libreville/Gabon

POUR la 11e étape de sa série de causeries lancée il y a moins de deux semaines, le candidat à la prési-

dentielle pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, était hier au lieu où tout a commencé : à Owendo. Comme à chacune de ses étapes, le président sortant a brandi son "Pacte social et ré-

publicain". Dans ce projet qui repose sur trois piliers essentiels, il s'agit de 87 propositions qui entendent répondre aux préoccupations des Gabonais et Gabonaises. Dans cette partie du Grand Libreville, Ali Bongo Ondimba a

rappelé que "ce pacte qui formule des propositions concrètes, tangibles et solides, repose sur la solidarité, la cohésion des territoires et le leadership". Selon le principal orateur, "le Gabon est considéré comme un grand pays,

en étant présent sur des enjeux tels que le climat ou la sécurité mondiale. Je sais quelles sont vos priorités et nous allons mettre le paquet. Sur l'emploi, pour offrir davantage d'opportunités économiques à nos enfants pour avoir de meilleures perspectives. Dans la lutte contre la vie chère, pour préserver le pouvoir d'achat de nos compatriotes."

"Aujourd'hui, a-t-il indiqué, c'est du pacte de solidarité dont je suis venu vous parler, car cette dernière est essentielle pour assurer des conditions de vie dignes. Un accès à l'éducation, des opportunités économiques et une santé de qualité".

Conscient des besoins et préoccupations de ses compatriotes, Ali Bongo a indiqué prendre des mesures qui viseront à permettre aux Gabonais de mieux vivre. "Ce pacte de solidarité c'est développer une politique sociale, généreuse et ambitieuse. Je m'engage à ce que vous puissiez tous obtenir des soins de qualité sur l'ensemble du territoire. Je m'assurerais que 100 % des Gabonais en situation de handicap bénéficient d'une carte de solidarité qui leur permettra d'obtenir des soins de qualité."

La jeunesse gabonaise dit "non" aux violences en période électorale

F.S.L.
Libreville/Gabon

AYANT encore en mémoire les violences post-électorales de 2016, plus d'une centaine d'associations de jeunes Gabonais ont effectué hier matin une marche de sensibilisation à travers les artères du Grand Libreville. Ils avaient pour points de départ, les zones de Charbonnages, Nzeng-Ayong, boulevard Triomphal Omar Bongo Ondimba, Owendo et Akanda. Avec le rond-point de la Démocratie comme centre de rassemblement.

On pouvait lire sur leurs banderoles des noms d'associations



Photo: Scott Ngakila

Les associations de jeunes ont terminé leur marche de sensibilisation au rond-point de la Démocratie.

telles que "ONG Tous ensemble pour l'égalité des chances", "Association jeunesse redynamisée",

"Association des ressortissants de Jean-Paul II", etc. Avec des slogans comme : "Non à la violence",

"Unis pour la patrie", "Je n'ai pas de pays de rechange", "Le Gabon ne sera pas détruit et le sang ne coulera pas".

Faisant lecture de leur déclaration commune, Patrick Bertrand Mba Nze, président de l'ONG "Tous ensemble pour l'égalité des chances", a rappelé la tristesse et l'affliction dans laquelle les violences post-électorales de 2016 avaient plongé le pays. "Il y avait eu inutilement des morts, blessés, des personnes incarcérées et disparues. Cette fois-ci, nous ne l'accepterons pas. Le seul conseil que nous donnons aux jeunes comme nous, c'est de rester chez eux. Nous voulons tout simplement la paix", a-t-il laissé entendre.